



Aktuelles vom VCP Stamm „Kleiner Prinz“

Zur Pfadfinderei gehören neben dem Zelten und Auf-Fahrt-gehen natürlich auch Musik und Gesang. Was wäre ein Abend am Lagerfeuer ohne die Fahrten- und Wanderlieder. Dies kam bei uns im Stamm leider bislang immer etwas zu kurz. Deshalb freuen wir uns besonders, dass wir seit einiger Zeit eine Gitarrenrunde haben. Mit der Erfahrung von Nicola van der Plas wird hier das Singen und Begleiten auf der Gitarre geübt, damit die Lagerfeuer künftig ein noch größeres „Event“ werden.

Und eine zweite „neue/alte“ Gruppe hat sich gebildet: die Ranger&Rover-Runde. Da die regelmäßigen Treffen dieser Gruppe in den letzten beiden Jahren eingeschlafen waren, wurde jetzt ein Neuanfang gemacht. Die über 16jährigen und jungen Erwachsenen treffen sich jeden zweiten Mittwochabend im Jugendraum in Beckdorf.



Ein Teil der R&R-Runde beim Planen des „Anzelten“ in den Osterferien.

Üblicherweise übernehmen die jugendlichen Pfadis unter dem Motto „Jugend leitet Jugend“ wenn sie älter werden mehr Aufgaben im Stamm und leiten somit wiederum die Jüngeren an, später Verantwortung im Stamm zu übernehmen.

Deshalb will die Gruppe in Zukunft die Planung der einen oder anderen Stammesfahrt und Aktion

in die Hand nehmen. Der Spaß und die Planung eigener Aktionen sollen dabei natürlich nicht zu kurz kommen.

Das Erste wird in den Osterferien unser Anzelten sein. Es geht wieder auf die Weide von Hugo Prigge in Nindorf. Hierfür im Voraus unser herzlichstes Dankeschön an Familie Prigge, wir freuen uns schon auf das schöne Gelände.

Bis dahin ein „Gut Pfad“

von Jan Fabrig und Siegmar Hinz